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Michael Körtner
Ihr Ratskandidat für Rehme ZUR PERSON

■ Geb. am 19.02.1964 in Bad Oeynhausen
■ Verheiratet, 2 Kinder
■ Technischer Leiter in der Bali Therme
■ 1984 Eintritt in die SPD und seit 2004 im Rat der  
 Stadt Bad Oeynhausen
■ Stellv. Vorsitzender im Sportausschuss, Mitglied im 
 Betriebsausschuss Staatsbad, Aufsichtsrat der SGW  

und in der Gesellschafterversammlung der Aqua Magica
■  Mitglied in einigen Vereinen im Ortsteil  

Rehme, darunter z.B. 1. Vorsitzender  
vom Rot-Weiß Rehme e.V.

MOTTO
„Der gemeinsame Umgang mit 
Menschen, das Miteinander unter-
schiedlicher Charaktere und die 
Entwicklung und Förderung  
junger Menschen ist mir ein be-
sonderes Anliegen.Unseren Orts-
teil Rehme weiterhin lebenswert 
zu erhalten, liegt mir sehr  
am Herzen.“

Besser für 
Rehme.Michael Kortner..

Die Identität unserer Ortsteile bewahren, Menschen verbinden und integrieren,  
für ALLE Bürger da sein und ansprechbereit, aber auch gerade, ehrlich und realis-
tisch zu bleiben, sowie soziale Gerechtigkeit und gegenseitigen Respekt leben,  
sind die Dinge, die uns antreiben.

STELLEN SIE SICH VOR … 
… Rehme behält sein Bürgerhaus als Veranstaltungsort für Bad Oeynhausen.
… Oberbecksen bekommt einen Veranstaltungs-Ortsteil-Treffpunkt.
… kritische Verkehrspunkte werden entschärft.
… Babbenhausen wird besser an den Busverkehr angebunden.
… Umwelt, Lärmschutz und Natur sind nicht nur Phrasen in der Lokalpolitik. 

Wir sind da, wenn es darum geht, dicht am Menschen zu sein und sich zu 
engagieren, wir finden Lösungen. Wir können nicht alles Wünschenswerte 
realisieren. Aber wir versprechen auf dem Weg dahin, alles uns Mögliche  
zu versuchen.
Die Entwicklung unserer Ortsteile liegt uns sehr am Herzen und treibt  
uns an. Wir alle leben vom Miteinander, vom Austausch und Kontakt.

Deshalb unterstützen Sie bitte meine Kandidatur,  
denn im Stadtrat setze ich mich dafür ein.

Ihr


